

日ボク連発第2号  
令和2年4月10日

都道府県連盟関係各位

一般社団法人日本ボクシング連盟  
会長 内田 貞信



令和2年度選手登録・会員登録等について（お願い）

時下、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、令和2年度が始まりましたが、新型コロナウイルスの関係から緊急事態宣言が発せられ、都道府県連盟では予選等の準備や本大会の実施が危ぶまれる中、大変な混乱をきたしていることと存じます。全国高体連では令和2年度全国高等学校総合体育大会の実施について、令和2年4月17日に会議を開催されます。いかなる判断が下りようとも最善の努力が必要かと存じます。

さて、令和2年度登録料の件で、ご理解とご協力をお願いすることとなります。日本連盟にとって自己財源の要となるのが登録料です。同年度の予算案でも非常に厳しい状況であることは書面にてご説明しているとおりで。あらゆる事業に対して補助や活動ができなくなります。また、登録は大会出場のためだけでなく、アマチュアボクシングにおける活動の証として登録をするものでもあります。その趣旨をご理解いただき、例年どおりの登録を進めていただきますようお願い申し上げます。